

LUXALPHA SICAV en liquidation judiciaire

Communiqué des liquidateurs

Numéro 65

Annulation de la tenue physique de l'assemblée générale extraordinaire des actionnaires

En raison de la crise sanitaire, l'assemblée générale des actionnaires prévue pour le 24 novembre 2020 sera remplacée par un rapport écrit des liquidateurs destiné à informer les actionnaires sur l'état de la liquidation et son évolution depuis l'assemblée générale du 19 novembre 2019.

Chaque actionnaire, inscrit au registre, recevra une lettre avec (i) la confirmation du nombre d'actions détenues, (ii) une explication sur la démarche mise en place pour pallier l'absence d'une assemblée générale, (iii) une invitation à faire parvenir d'éventuelles questions aux liquidateurs et (iv) le code d'accès à un site internet dédié.

Dans la suite les liquidateurs judiciaires publieront leur rapport et leurs réponses aux questions d'intérêt général sur le site dédié.

Luxembourg, le 27 octobre 2020

Les liquidateurs

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME

Unofficial translation

Number 65: Cancellation of the extraordinary general meeting of shareholders

As a consequence of the COVID-19 crisis, the general meeting of shareholders scheduled for November 24, 2020 is replaced by a written report to be sent to the investors regarding the situation of the liquidation and its development since the general assembly held on 19 November 2019. Each registered shareholder will receive a letter with (i) a confirmation of his holdings, (ii) an explanation of the alternative treatment proposed by the judicial liquidators, (iii) an invitation to submit possible questions to the liquidators and (iv) codes to access a dedicated website.

Furthermore, the judicial liquidators will publish their report and the answers to the questions of common interest on the dedicated website.

Luxembourg, October 27, 2020

the liquidators

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME